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２０１５年度蔵前工業会埼玉県支部第１回幹事会 

議事録 

日時： ２０１５年７月１８日（土） １８：１０～２０：４０ 

場所： シーノ大宮センタービル７階 生涯学習総合センター 講座室３ 

参加者： １０名（平原・菊池・小田・関谷・武笠・利根川・沼野・落合・ 

佐藤・矢嶋） 

 （欠席者： ５名（舟田・山口・石井・河面・大石）） 

 

司会： 平原   書記：菊池 

 

・幹事会の準備・担当について（小田） 

  幹事会の参加予定者から、順番に 司会・書記・弁当（２名）・飲み物の担

当を小田が決めて、幹事会の開催前日までに連絡します。 

 

議事 

 １．２０１５年度事業計画 

  １－１）２０１４年度総会・講演会・懇親会報告（小田） 

    ・総会 ５／２３（土）ソニックシティー会議室 

    ・講演会及び懇親会 

    について報告され、次の改善点が決定した。 

     総会 開催日 ６月は会場予約が難しいので、５月土・日とする。 

            ただし東工大ホームカミングディーと重ならない日

を選択する。 

        総会・懇親会は同じ場所で行う。 

  １－２）新年会（小田） 

    提案のとうり、承認された。 

  １－３）総会（小田） 

    ・開催日 ５月土・日とし、東工大ホームカミングディーを外す。 

    ・総会・懇親会 同じ場所で行う。 

  １－４）講演会（関谷） 

    ＜７月＞ 提案のとうり了承された。なほ、下記２点が決定された。 

         ・講師の都合によっては懇親会参加が難しいか、確認する。 

         ・講師には謝礼の他、遠隔地より来てもらうので、交通費

について考慮する。 

    ＜９月＞ 中止に決定した。 

    ＜１０月＞ 提案の線で、計画を進める。 
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    ＜２月＞ 桑子東工大教授（リベラルアーツ）・演題は講師一任として、

計画を進める。 

    質問 講演会は年何回やるのか？ 

    回答 ４～５回を予定する。 

  １－５）見学会（武笠） 

    鳩山町にしぼって、計画を検討する。 

  １－６）蔵前如水合同講演会（平原） 

    本年は中止し、来年開催を検討する。 

  １－７）その他 

    ・次年度本部事業（平原） 

      本部より２０１７年秋に埼玉支部で行いたいとの打診があった。 

      検討を進めるが、３００名程度の参加者を確保する方法を考えた 

い。 

    ・講師謝礼について 

      従来の金額（２万円）では、難色を示す講師もいる。 

      （決定） 従来どうりとする。 

  ２．２０１５年度５地区の計画 

    ・県東（沼野） 懇話会 年３回、 見学会 年１回を予定する。 

    ・県西（落合） 見学会 １１／１予定、 委員との会合 年２回位

予定したい。 

    ・県南（佐藤） 役員懇親会 秋に開催予定、春は１名の参加しかな

かった。仕事をしている人がほとんどの為、人集め

が難しい。 

    ・県北（矢嶋） 会員は３００名、新年会には若い人からの回答が有

った。 

            講演会を１２月に埼工大（ＪＲ岡部駅前徒歩２分）

で開催したい。 

    ・県央（大石代理 菊池） ８月に懇親会を浦和コミセンで予定する。 

  ３．くらりか活動報告（利根川） 

     夏休みに入り、例年どうり忙しくなる。 

  ４．３同好会 

    ・囲碁（小田） 

      １０月～埼玉会館が建て替え工事の為、使用できなくなるので、

浦和コミセンに移して、開催していく予定。 

    ・ゴルフ（菊池） 

      年４回ゴルフ会をおこなう。参加者２０名を目指している。 
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    ・俳句（菊池） 

      矢嶋氏の参加で、会は盛り上がっている。 

      来年の蔵前俳句会百周年行事に協力して行く。 

  ５．２０１５年度埼玉県支部からの補助金支給（平原） 

     リストに従って、各出席者が受領し、署名した、欠席者については     

平原が処理する。 

  ６．報告 

   ６－１）支部ホームページからの要請 

        今回は担当者欠席で省略 

   ６－２）埼玉県支部規程・附則（小田） 

        本部担当者より、句読点とか様式上の是正の提案があり、実 

質的内容に及ぶものではないので、幹事会で承認することとし 

て、小田と本部担当者間で連絡修正することを了承した。 

   ６－３）蔵前本部総会報告（平原） 

        滝理事長が１年で退任され、後任に石田氏が就任した、その 

他は回覧資料を参加者が確認した。   

  ７．次回幹事会（小田） 

     提案のとうり、了承された。 

以上 
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